



尼崎市立武庫中学校

学校だより 平成25年1月号

校訓 友愛 正義 自主 創造 健康

新たな挑戦の一年のスタートだ！

## 我が人生に勝利のドラマを築いていこう

校長 大石泰樹

生徒の皆さん、新年明けましておめでとうございます。  
 今年はへび年ですね。へびで思い出すことは脱皮です。へびは脱皮して大きくなっていきます。私も今までの自分を脱皮して一段と挑戦していく一年にしたいと決意しています。皆さんも年頭に当たり、一人一人が自分自身の抱いている願いを一つ一つ明確に掲げて、新しい挑戦を開始して下さい。だけど、人間は弱いものでだれだって、「よし頑張ろう！」という決意をするのですが、時間と共に薄れていくものです。あなただけではありません。そんな時、どうすればいいのでしょうか？その時は、再び「よし頑張ろう」と決意すればいい。「自分はダメだ」と思って努力をやめてしまうのがいけないのです。ダメだと思うたびにまた決意をすればいいのです。偉人といわれる人もはじめから偉い人ではありません。弱い自分に鞭を打って、惰性（怠け心）を乗り越えて偉い人になっていったんです。人生は自分との戦いです。“決めて、祈って、行動していく！”そして、“いつかではなく、今から、ここから頑張っていく！”この繰り返しで自分の人生を勝利へと向かわせて行くのではないかと思います。  
 私の師匠は青年に限りない期待を寄せて呼び掛けてくださった。「未来を担う君たちよ、獅子（百獣の王ライオン）になれ！私はそう祈っている。いざ勝負となれば、困難にひるまず、全力を振り絞って必ず勝つ。この負けない心、恐れな



心、獅子の心こそ大切である。」と。どうか今年も、勉学第一に、努力の一步を、挑戦の一步を、自分らしく踏み出していきましょう。

### よき友をつくろう

善縁が大事。「筒の中のくちなわ」。長い筒の中ではへびの体もまっすぐになるように、よき人々の中で人間は真っすぐに成長できる。蘭（ラン）室の友は、ランの花のある部屋に入ると高貴な香りが体に染みついてくる。友の存在は大きいものです。お互いに切磋琢磨できる友達になっていこう。

### 生徒会執行部認証式

始業式後、25年度生徒会役員の認証式を行いました。生徒会執行部を中心に更により良い武庫中建設を進めていきましょう。

- |       |                    |
|-------|--------------------|
| 会長    | 池原 媛（2年）           |
| 副会長   | 芳地 孝志（1年）栗田やよい（2年） |
| 書記長   | 藤谷日代里（1年）          |
| 風紀委員長 | 稲田 一花（2年）          |
| 体育委員長 | 土屋 恵市（2年）          |
| 美化委員長 | 松田 智裕（2年）          |
| 保健委員長 | 宇野 美玖（1年）          |
| 文化委員長 | 齋藤 菜津子（2年）         |
| 図書委員長 | 平野 慎弥（2年）          |



### 『1.17は忘れない』地域防災訓練

阪神・淡路大震災の教訓を継承しつつ、3.11東日本大震災での甚大な津波被害を踏まえ、生徒及び地域住民の防災意識の醸成及び将来の災害への備えの充実を図るため、「ひょうご安全の日」である1月17日を中心に、地域住民と連携した『1.17は忘れない』地域防災訓練を、1月17日（木）14：30から実施します。